
実施期間

2024.5.23～6.30

渉外部行事アンケート結果





運動会(玉入れ、スプーン競争などケガをしない競技)
ドチビー、バレーボール、ソフトバレー

運動しない・できない人でも気軽に参加できて、色んな施設
の皆さんと和気あいあいと交流できる場があれば嬉しいです。
施設同士の横のつながりが強まればいいなと思います。



既存の企画について





渉外部に望むこと



企画数について
意見一覧

企画数についての意見一覧

• 可能でしたら増やすことを望みます。一方、OT3の行事も担当さ

れていますので、会務の量が負担になりそうでしたら、現状のま

まか減らしても良いと思います。

• レクリエーションを増やしてほしい。



ソフトボール大会についての意見

• 何故毎年ソフトボール大会なのか疑問です。特定の会員のみの楽しみに
なっています。アンケートや投票なので毎年みんながやりたい企画をお願
いしたいです。

• ソフトボールと年にもう1回くらいスポーツ企画があって欲しい

• ソフトボールは変えてほしい(経験の有無に左右されやすいから)

• ソフトボールはやめてほしい 頭を使ったりゲーム感覚な企画がよい

• ソフトボールをいつまでも続ける意味が分かりません。実際に交流の場に
なっているとも思えません。とあるご施設の自己満足でしかないと思われ
ますがいかがなものでしょうか。



⇒ ご意見ありがとうございます。
今回のアンケート回答数321名のうち、
「現状のままで良い」が最も多く 165件(51.4%)
「回答なし」が80件(24.9%)
「企画を変えるべき」は56件(17.4%)
「その他」は自由記載で20件(6.2%)
そのうち、ソフトボール大会に関しては、前の5件（1.6%）となります。
「企画を変えるべき」を含めても 19％ となっております。

また、ソフトボール大会は岡臨技行事の中で最も古く、
会員、学生及び賛助会員の方々の参加者が300名/回以上の最も
多い行事の1つとなっております。
そのような行事を止めるとなると、代替案も必要になるかと思います。



スポレクフェステ赤磐、つやま市民スポーツ祭についての意見

• スポレクフェステ赤磐等への参加は見直してもよいかと思う。

• 津山など遠い場所は、web併用してほしい。

⇒ ご意見ありがとうございます。
岡臨技の渉外部の職務分掌の中に、
• 市町村が主催する企画事業に参画すること
• 地域保健医療の協力に関すること
• 啓発宣伝に関すること
また、赤磐市など地方自治体からの協力依頼もあり、参加する方向です。
各地域の健康イベントは地域に関わる臨床検査技師が主体となり、活動して
いただくのが基本ですが、規模を縮小するなど今後考えていきたいと思います。



その他の意見

• 色んな企画があるのは分かりましたが、参加してもいいものなのか
案内があるのかも分からない

• 面白そうな企画に変更しても良いのでは。

• 現状で良いかどうかは分からないが、どう変えたらよいかという事
も思いつかないです

• 内容は検討必要と思います

• 会員が参加しやすい企画が良いと思います。現状のままで良いです。

• 企画を固定するのではなく、色々な案があったら年によって変えて
もいいのではないかとは思う。

• 若い方が参加したい企画を計画されたらいいかと思います。

• 具体的な企画を考えることは難しいとかと思いますが、やった方が
良いとは思います。



⇒ ご意見ありがとうございました。

HPもリニューアルされましたので、今後も岡山県臨床検査技師会の
活動内容について、普及啓蒙活動を行っていきたいと思います。

企画については、是非会員皆さま方からの「企画」の提案をいただき
ながら、渉外部を含めた岡臨技全体で検討していきたいと思います。


